

Rennbericht ÖKK Bikerevolution Cup Chur 6. Und 7. Mai in Chur von Familie Bachmann

Das Rennwochenende begann mit der Anreise am Freitagnachmittag auf den Campingplatz Au in Chur. Nach dem Errichten unseres «Lagers» ging es auf Streckenbesichtigung, welche sich durch einen langen Aufstieg und eine Technisch nicht sehr anspruchsvolle Abfahrt auszeichnete. Den Streckenteil durch die schmucke Churer Altstadt konnte man erst am Samstag vor den ersten Rennen besichtigen.

Da der Start von Simona am Samstagmorgen bereits um 08:30 angesetzt war, klingelte bei uns der Wecker um 05:30 um die Vorbereitungen für das Rennen zu treffen. Pünktlich konnte dieses gestartet werden. Mit noch etwas Nachwehen von der im Trainingslager erlittenen Magen-Darm-Geschichte, fuhr sie ein konstantes Rennen und beendete dies auf dem 14. Rang.



Danach machten wir uns wieder auf den Weg zum Campingplatz, wo wir die grosse Pause bei gutem windigem Wetter geniessen konnten. Um 16:30 startete Tobias seine Rennvorbereitung. Um 17:30 startete dieses, er erreichte den 5. Rang. Bei einem guten Essen liessen wir dann den Tag noch ausklingen.



Am Sonntagmorgen war noch Loris an der Reihe. Um 10:15 erfolgte der Start des International besetzten Juniorenfeldes. Er konnte sich während dem ganzen Rennen in der Spitzengruppe behaupten und beendete dies auf dem sehr guten 6. Rang. Super gemacht Loris!



Am Nachmittag blieben wir alle vor Ort, um das hochkarätig besetzte Elite Rennen zu verfolgen. Es war eine sehr spannende Angelegenheit, welche Tom Pidcock vor Matthias Flückiger und Nino Schurter, für sich entschied.



Danach machten wir uns um ca. 16:30 wieder auf den Heimweg, woraufhin ein weiteres schönes Rennwochenende zu Ende ging.

Gleichzeitig fand am Sonntag noch die Aargauer Meisterschaft in Seon statt, an welcher das Biketeam12 diverse Erfolge feiern konnte. Herzliche Gratulation allen!